

Para estas Elecciones 2015, estuve en el Distrito 2, en la casilla que esta ubicada en el kiosco de Loma Bonita. La casilla se instaló alrededor de las 9 de la mañana porque no llegaban todos los funcionarios. Al momento de abrir, varias personas esperaban poder pasar a votar, los que en su mayoría fueron personas mayores.

Un poco más tarde empezaron a llegar personas con bolsas negras, se sentaban en unas bancas, saludaban a las personas y a varios después de votar les daban una torta y un jugo. Nadie hacia nada, mi papa le dijo a un policía, pero nos dijo que no podíamos acusarlo de nada porque eran solo torta.

Al momento de emitir mi voto, me quede como 4 o 5 minutos ahí, parado en la casilla, pensando que hacer o a quien darle mi voto, en ese momento una señora me hablo y me dijo que por favor no intentara nada o me iba a reportar con las autoridades, quede impactada, pues no estaba haciendo nada malo, solo estaba pensando mejor mi voto.

Después de esa mala experiencia, me traslade al municipio de Atitzayanca. Me dispuse a ir a dar una vuelta, para mi sorpresa, hubo mucha participación, tanto jóvenes como señores mayores, contrario a lo que paso en Loma Bonita.

Todo iba con normalidad en la casilla, hasta que ya no llegaba más gente, me fui a comer para después venir a dar otra vuelta, como 15 minutos antes de que cerrara la casilla, me fui a dar otra vuelta y para mi sorpresa había más gente, y lo que paso fue que había empezado el partido de futbol, y mucha gente no salió de sus casas por verlo.

Me tuve que regresar a Loma Bonita cuando empezó la cuenta de votos en Atitzayanca. Al llegar a Loma Bonita no habían terminado de contar, la gente se puso medio quisquillosa, los funcionarios se veían un poco estresados, mal humorados y con justa razón.

Terminando de contar votos empezaron a poner los resultados en las pancartas, pero como se estaban tardando, la gente empezó a chiflar, a desesperarse y gritar

de groserías. A las 20:30pm, se pusieron resultados, el PRI se llevó el primer lugar, seguido por el PT en segundo y PAN en tercero.

Observe el número de votantes y comencé a sumar los resultados y me di cuenta de que solo votaron poco menos de 1000 personas, yo creo que esas mil personas han de ser los habitantes solamente del Sabinal.

Un muchacho estaba platicando que igual hubo como 100 votos nulos y casi ningún joven vino a votar, la mayoría fueron personas pasadas de los 40's. Recuerdo que hace 4 años para las Elecciones de Presidente, Gobernador, Senadores, habían números de 300, 250 votos, y ahora el número más grande fue de 68.